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Na noite da terça-fei-
ra, dia 4 de junho de 2024, 
a Câmara de Vereadores de 
Machadinho, realizou sua 
primeira sessão do mês, 
marcando a 14ª sessão or-
dinária deste ano. O encon-
tro teve lugar na Sala de 
Sessões, no andar superior 
do Clube União de Macha-
dinho.

Embora não houvesse 
projetos de lei em pauta, 
os vereadores debateram 
diversos assuntos relaciona-
dos aos trabalhos realizados 
em prol da comunidade ma-
chadinhense, no dia a dia, 
destacando-se o grande ex-
pediente.

Convidamos, todos os 

Reunião da Câmara de Vereadores de 
Machadinho: 14ª Sessão de 2024 

machadinhenses a partici-
parem das reuniões da Câ-
mara, a fim de se manterem 
informados sobre os temas 
discutidos pelos vereadores, 
além dos projetos de lei em 
tramitação. A próxima ses-
são ordinária, está agendada 
para a próxima terça-feira, 
na Sala de Sessões.

Para aqueles que dese-
jam esclarecer dúvidas so-
bre os projetos apreciados, 
os vereadores e a Câmara de 
Vereadores estão à disposi-
ção, prontos para atender às 
necessidades da comunida-
de. Participem e contribuam 
para o desenvolvimento de 
Machadinho! Fonte: Rádio 
Club FM 96.7

Em sessão realizada 
na noite de ontem, os Ve-
readores Jovens assim de-
liberaram sobre a pauta:

* APROVADA POR 
UNANIMIDADE a Indica-
ção n. 001/2024, de auto-
ria das Vereadoras Jovens 
Isadora Bertoldo Martelli 
e Fernanda Ferro, ao Po-
der Executivo para que:

1 – Que sejam realiza-
dos treinos da Escolinha 
de Voleibol Feminino ao 
menos 2 (duas) vezes por 
semana;

2 – Que seja vista a 
possibilidade de estender 
essa atividade também 
para os meninos.

* APROVADA POR 
UNANIMIDADE a Indica-
ção n. 002/2024, de au-
toria da Vereadora Jovem 
Heloiza Sakowickz Facchin, 
ao Poder Executivo para 
que “seja instituída uma 
campanha permanente 
de recolhimento de pa-
pel, a qual pode ser feita 
em parceria com escolas e 
Clubes de Serviços”.

* APROVADA POR 
UNANIMIDADE a Indica-

DELIBERAÇÕES DOS VEREADORES 
JOVENS DE PAIM FILHO EM 28.05.2024 

ção n. 003/2024, de autoria 
da Vereadora Jovem Kaua-
ne Fátima Richter, ao Poder 
Executivo para que tomem 
as seguintes providências na 
Rua Augusto Theodoro:

1 – Melhorias na ilumi-
nação pública com a instala-
ção de novas lâmpadas;

2 – Colocação de grade 
e/ou chapa de proteção nas 
caixas coletoras de água (bo-
cas de lobo).

* APROVADA POR UNA-
NIMIDADE a Indicação n. 
004/2024, de autoria do 
Vereador Jovem Felipe Cos-
tenaro, ao Poder Executivo 
para que “seja feita limpeza 
frequente nas lixeiras cole-
toras de lixo situadas no pe-
rímetro urbano, bem como 

a Vigilância Sanitária faça 
vistoria regularmente junto 
às mesmas”.

* APROVADA POR UNA-
NIMIDADE a Indicação n. 
005/2024, de autoria dos 
Vereadores Jovens Emanuel 
Benetti e Lucas Bielski To-
zetto, ao Poder Executivo 
para que “seja estudada a 
possibilidade junto ao go-
verno do Estado de instalar 
iluminação no trecho da ERS 
477 desde as imediações do 
mercado Santa Clara até o 
Pórtico de entrada do muni-
cípio”.

A próxima sessão ordi-
nária dos Vereadores Jovens 
está agendada para o mês 
de agosto/2024. Fonte: As-
sessoria de Comunicação

Em sessão realizada 
na noite de ontem, os Ve-
readores assim delibera-
ram sobre a pauta:

* APROVADO POR 
UNANIMIDADE o Reque-
rimento n. 009/2024, de 
autoria dos Vereadores 
das bancadas do MDB e 
PP, que buscava requerer 
ao Poder Executivo para 
que este “encaminhe có-
pia de documento e/ou 
informações em relação 
a Dispensa de Licitação nº 

DELIBERAÇÕES DO PODER LEGISLATIVO 
DE PAIM FILHO EM 28.05.2024 

013/2024 – Aquisição de Ga-
lerias, sendo:

1 – Justificar a motiva-
ção pela qual foram realiza-
dos os empenhos nº 02992, 
02993 e 02994, na data de 
04 de abril de 2024 (antes 
da realização do processo 
de dispensa nº 013/2024 
e da proposta apresenta-
da pela empresa datada de 
10/04/2024);

2 – Justificar o motivo 
pelo qual no dia 12 de abril 
de 2024 foi feita a liquidação 

dos empenhos nº 02992, 
02993 e 02994, sendo que 
no dia 23 de abril de 2024 
foram feitos os pagamen-
tos totais dos empenhos nº 
02992 e 02993 sem o rece-
bimento total das galerias 
adquiridas, e indicar quem 
atestou o recebimento dos 
mesmos;

3 – Sejam encaminha-
das cópias dos projetos e pe-
didos de licenças ambientais 
dos locais onde serão insta-
ladas as galerias”.

* APROVADA POR UNA-
NIMIDADE a Moção de 
Apoio n. 001/2024, de au-
toria dos Vereadores das 
bancadas do MDB e PP, em 
apoio “À anistia das Parcelas 
da Dívida Pública do Estado 
do Rio Grande do Sul com a 
União”.

A próxima sessão ordi-
nária desta Casa Legislati-
va está marcada para o dia 
11.06.2024. Fonte: Assesso-
ria de Comunicação

O Seminário de Cul-
tura da Soja, inicialmente 
programado para o dia 9 
de maio, foi adiado devido 
às recentes enchentes que 
assolaram o estado do Rio 
Grande do Sul, afetando 
até mesmo os palestrantes 
que participariam do even-
to. Organizado pela EMA-
TER/RS-ASCAR, Escritório 
de Machadinho, juntamen-
te com a Embrapa e o Go-
verno Municipal de Ma-
chadinho, o seminário foi 
remarcado para o próximo, 
dia 13 de junho de 2024.

Com o apoio de diver-
sas entidades e instituições, 
incluindo a Rádio Club FM 
96.7, o evento será sediado 
na Bela Vista-Machadinho, 
na sede da comunidade, 
iniciando às 14 horas. A pro-
gramação, abordará temas 
relevantes e atuais para os 
produtores locais, visando 
aprimorar conhecimentos e 
técnicas de manejo.

Destacando-se na pro-

Dia 13 de Junho: Seminário de 
Cultura da Soja em Machadinho – 
Aprimorando Conhecimentos para 
Enfrentar Desafios 

gramação, o engenheiro 
agrônomo Leandro Var-
gas, da Embrapa Trigo, 
ministrará uma palestra 
sobre o controle do Caru-
ru e da Buva, duas pragas 
que têm afetado os pro-
dutores de soja da região. 
Além disso, o engenheiro 
agrônomo Glênio Kisman, 
da EMATER do Rio Grande 
do Sul, abordará questões 
cruciais sobre herbicidas 
hormonais, legislações e 
condições de uso.

É fundamental a par-
ticipação dos produtores 
de Machadinho e de toda 
a região, do Rio Grande do 
Sul e de Santa Catarina, in-
teressados em aprimorar 
suas práticas agrícolas. O 
evento promete ser uma 
oportunidade valiosa para 
troca de experiências e 
aprendizado, contribuindo 
para o desenvolvimento 
sustentável da cultura da 
soja na região. Fonte: Rá-
dio Club FM 96.7

Na segunda-feira, dia 
27 de maio, o Programa de 
Turismo Rural do SENAR, 
desenvolvido pela Admi-
nistração Municipal de 
Maximiliano de Almeida, 
juntamente com o Sindica-
to de Trabalhadores Rurais, 
realizou uma visitação em 
Ibiaçá; com o objetivo de 
conhecer os pontos turís-
ticos locais. Essa visita foi 
planejada, para servir de 
inspiração e avaliação das 
possibilidades que pode-
riam ser aplicadas no de-
senvolvimento turístico, em 
Maximiliano de Almeida.

Já na terça (28) e quar-
ta-feira (29), o grupo con-
cluiu com êxito o terceiro 
módulo do curso de gastro-

Mais uma via de grande 
importância em Maximilia-
no de Almeida, foi pavimen-
tada. A Rua Barão do Rio 
Branco, crucial por ser a rua 
de acesso à Escola Estadu-
al do município, estava em 
condições precárias antes 
de receber a pavimentação. 
Com um investimento apro-
ximado de R$ 370.000,00, a 
obra representa um signifi-
cativo avanço para a cidade. 

A pavimentação dessa 
via, não só resolve proble-
mas de infraestrutura, mas 

Maximiliano de Almeida: Rua Barão 
do Rio Branco recebe pavimentação 

também melhora a qua-
lidade de vida dos cida-
dãos, especialmente dos 
estudantes e funcionários 
da escola. A rua, antes de-
teriorada, agora oferece 
um trajeto mais seguro e 
confortável, refletindo dire-
tamente na rotina escolar e 
na mobilidade urbana. 

Com essa iniciativa, 
Maximiliano de Almeida 
avança mais um passo no 
caminho do progresso! 
Fonte: Assessoria de Comu-
nicação

Programa Turismo Rural de Maximiliano
de Almeida realiza atividades 

nomia. Esse módulo foi uma 
parte essencial da formação, 
capacitando os participantes 
com conhecimentos e habi-
lidades culinárias específicas 
para enriquecer a experiên-
cia turística em áreas rurais. 
A conclusão bem-sucedida 
deste módulo representa 
um passo importante para a 
implementação de projetos 

turísticos que valorizem a 
gastronomia local como um 
atrativo diferencial. 

Com essas iniciativas, 
a Administração busca não 
apenas desenvolver o tu-
rismo em nosso município, 
mas também promover o 
crescimento econômico e a 
valorização cultural. Fonte: 
Assessoria de Comunicação

Em um marco signifi-
cativo para a saúde local, o 
município de Machadinho 
assinou hoje um convênio 
com o Governo do Estado 
do Rio Grande do Sul, por 
meio da Secretaria da Saú-
de, para receber um inves-
timento de R$ 193.000,00 
destinado ao Hospital Bene-
ficente São João.

O recurso, proveniente 
de uma portaria publicada 
no ano passado, tem como 
objetivo específico fortale-
cer hospitais de pequeno 
porte em todo o estado. A 
iniciativa visa garantir que 
essas instituições possam 
oferecer atendimento de 
qualidade e suprir a deman-
da crescente por serviços de 
saúde.

A solicitação do inves-
timento foi realizada pelo 
Hospital Beneficente São 
João, através da Filial Padu 
Machadinho. A verba será 
utilizada para a aquisição 

PADU de Machadinho Recebe Investimento de 
R$ 193 Mil para Hospital Beneficente São João

de um equipamento de ul-
trassonografia, essencial para 
melhorar o diagnóstico e tra-
tamento dos pacientes.

O Deputado Luciano Sil-
veira que acompanhou de 
perto a tramitação deste re-
curso destacou a importância 
de investimentos como este 
para o fortalecimento da rede 
hospitalar nos municípios 
menores. “Equipar nossos 
hospitais com tecnologia mo-
derna é crucial para oferecer 
um atendimento eficaz e ágil 
à população. Estamos empe-
nhados em apoiar iniciativas 
que garantam a saúde e o 
bem-estar dos gaúchos”, afir-
mou.

Roberto Testa, Presidente 
do Hospital Beneficente São 
João, também expressou seu 
entusiasmo com a novidade. 
“Estamos muito gratos por 
este apoio do governo esta-
dual. A aquisição do equipa-
mento de ultrassonografia vai 
transformar a qualidade do 

atendimento que oferecemos 
no PADU de Machadinho. É 
um passo importante para 
modernizar nossa infraestru-
tura e garantir que nossos 
pacientes recebam o melhor 
cuidado possível”, afirmou.

O prefeito de Machadi-
nho Alcir Grison comemorou 
a assinatura do convênio, en-
fatizando o impacto positivo 
que o novo equipamento tra-
rá para a comunidade. “Este 
investimento representa um 
grande avanço para a saúde 
de nossa cidade. Com a nova 
ultrassonografia, poderemos 
oferecer diagnósticos mais 
precisos e tratamentos mais 
adequados para nossos cida-
dãos”, declarou.

A expectativa é que o 
novo equipamento esteja em 
funcionamento nos próximos 
meses no PADU de Machadi-
nho, beneficiando pacientes 
e contribuindo para a melho-
ria da qualidade dos serviços 
prestados pelo Hospital Bene-
ficente São João.

Com este investimento, 
Machadinho reafirma seu 
compromisso com a saúde e o 
bem-estar da sua população, 
consolidando-se como um 
exemplo de gestão eficiente e 
foco nas necessidades da co-
munidade.

Por:  ASSCOM Governo 
de Machadinho-RS



JUNHO É O MÊS DOS SANTOS!
Prof. Alcides Pedro Tápparo

SANTOS e Santas da Igreja 
de Jesus, quem são? A Igreja tri-
nitária considera junho como o 
mês dos santos. Dia cinco é o dia 
do meio ambiente. Dia onze é o 
dia do Sagrado Coração de Jesus 
e também de Maria. Dia treze, 
Santo Antônio e dia vinte e um, 
São Luiz Gonzaga. Dia vinte e 
quatro é dedicado a São João. 
Dia vinte e nove temos São Pe-
dro e São Paulo. Santo Antônio, 
em seus sermões, mensagens e 
reflexões, busca a possibilidade 
conciliatória. Sempre prestativo 
e fraternal; solícito e solidário. 
Ajuda nos enxovais e dotes de 
moças carentes. Auxilia os ca-
sais a encontrarem harmonia, 
paz e amor pleno. Há casos de 
bilocação; estar em dois lugares 
diferentes ao mesmo tempo. É 
reconhecido como um Santo ca-
samenteiro.

JOÃO BATISTA é o precur-
sor de seu primo, Jesus de Na-
zaré. Santo que batiza com água 
e prepara o caminho para quem 
batiza com o fogo do Espírito 
Santo de Deus. Isabel e Zacarias 
recebem a visita de Maria, sua 
prima. Dentro de suas mães, 
João Batista e Jesus de Nazaré 
manifestam a alegria do encon-
tro. Uma fogueira é acesa para 
dar sinal sobre o nascimento 
de João Batista. Assim nasce a 
cultura folclórica da fogueira de 
São João. É um momento fes-
tivo; com pipoca, amendoim, 
quentão, pé de moleque, músi-
cas típicas, danças e casamento 

à moda caipira. Neste momen-
to de alegria há os que passam, 
com os pés descalços, por so-
bre as brasas. Sim, é possível!

A IGREJA de Jesus se ali-
cerça em Pedro e Paulo, que 
recebem a incumbência de 
coordenar as primeiras comu-
nidades cristãs. Paulo prega 
o evangelho de Jesus e Pedro 
organiza a comunidade. Pedro 
torna-se o primeiro bispo de 
Roma e também Papa. A Igreja 
é católica, pela sua presença no 
mundo inteiro. Portanto, Igreja 
original e universal verdadeira. 
Apostólica por ser estrutura-
da pelos apóstolos. Romana 
por ter a sua sede em Roma. 
Ela tem uma hierarquia a ser 
seguida e Sacramentos espe-
cíficos. É bom sabermos mais 
sobre a história dos Santos, 
Santas e Mártires da Igreja a 
qual pertencemos! O Sagrado 
Coração de Jesus é a essência 
cristã. Evitemos o pensamento 
único, que pode nos levar para 
um fanatismo doentio. Vivamos 
condignamente na família e 
na comunidade. É possível nós 
evoluirmos sempre mais e en-
contrarmos a unidade, mesmo 
dentro da diversidade de pen-
samentos. É isto que traz sabe-
doria ao ser humano!

Este tema será comenta-
do, pelo autor e convidados, 
sábado, das 12:20 às 12:50h, 
na Rádio Club FM 96.7, de Ma-
chadinho, RS.

12/06/2024 a 18/06/2024 12/06/2024 a 18/06/2024

HOLOTERAPEUTA
A equipe do Machadi-

nho Futsal, esteve na noite 
da terça-feira, 28 de maio de 
2024, jogando mais uma ro-
dada da Taça RBS.

O partida ocorreu na ci-
dade de Paim Filho, e foi o 
último jogo de Machadinho 
na Fase de Grupos do Cam-
peonato; onde já liderava 
o grupo em 1º lugar e de-
fendia a classificação direta 
para a próxima fase e clas-
sificação geral, com o maior 
número de gols.

A equipe, venceu Cacique 
Doble, por 6 X 3, com gols de: 
Mano (2), Tete (2), Lebre (1), 
Fontana (1). Com esse placar, 
alcançou seu intento (1º lugar 
no grupo e 1º lugar na classi-
ficação geral). Sendo assim, o 
Machadinho Futsal, classifi-
cou-se direto para as quartas 
de final e se passar para a fase 
final, o último jogo será deci-
dido em casa.

A retrospectiva, é de 6 
jogos, com 5 vitórias e uma 
derrota.

Machadinho Futsal classificado para as 
Quartas de Final da Taça RBS 2024 

O Machadinho Futsal, 
espera o chamado “mata 
mata” das equipes que não 
se classificaram direto para 
as quartas. Nesta fase esta-
rão se confrontando as equi-
pes da Chave A e Chave B, 
que não conseguiram a refe-
rida classificação.

Estão participando des-
te campeonato (Equipes 
nominadas a seguir, pela or-
dem de classificação do mo-
mento), Machadinho, Itati-
ba do Sul, Maximiliano de 

Almeida, Barra do Rio Azul, 
São João da Urtiga, Barão 
de Cotegipe, Cacique Dob-
le, Entre Rios do Sul, Erval 
Grande, Áurea, Nonoai e 
Paim Filho.

Que ótima notícia!
Alcançar o primeiro lu-

gar no grupo e na classifi-
cação geral, com maior nú-
mero de gols, é realmente 
uma prova do talento e da 
dedicação de cada mem-
bro da equipe. Fonte: Rá-
dio Club FM 96.7

A Prefeitura de Maxi-
miliano de Almeida, adqui-
riu recentemente um novo 
veículo para a Secretaria de 
Educação: um Cronos Drive 
1.0 Flex, pelo valor de R$ 
93.500,00. Essa importan-
te adição à frota municipal 
visa otimizar o transporte 
e a logística dos serviços 
educacionais no município. 

Maximiliano de Almeida: Novo veículo 
para a Secretaria de Educação 

Com a chegada do novo 
Cronos Drive 1.0 Flex, a Se-
cretaria de Educação de Ma-
ximiliano de Almeida está 
equipada para enfrentar os 
desafios diários com mais 
eficiência, promovendo um 
ambiente educacional mais 
dinâmico e acessível para 
todos. Fonte: Assessoria de 
Comunicação

Nas últimas semanas do mês de 
maio, a Rádio Club FM 96,7 recebeu 
uma visita especial dos pequenos alu-
nos do Pré B (Matutino e Vespertino), 
da Escola Municipal de Ensino Funda-
mental, Profª Anita Boneth Beltrame, 
acompanhados pelas professoras Ta-
mires, Michele, Betânia e Bernardete. 

A visita, teve como objetivo en-
riquecer e complementar o aprendi-
zado dos alunos sobre o mundo do 
jornalismo, como parte do trabalho 
proposto pelo Sistema de Ensino Posi-
tivo, adotado pela rede municipal de 
ensino de Machadinho.

Durante a semana, os alunos mer-
gulharam na História do Jornal, explo-
rando desde sua origem até o proces-
so de produção e seleção de notícias. 
Como parte prática, as turmas tam-
bém criaram o Jornal da Turma e o 
jornal da Escola, onde cada aluno 
contribuiu com uma página; conten-
do notícias, receitas, ilustrações.

Os resultados desse trabalho, 
estão sendo compartilhados no Ins-
tagram da escola “ @escola_anita “, 
oferecendo uma visão do mundo do 
jornalismo pelos olhos curiosos e cria-
tivos das crianças. Fonte: Rádio Club 
FM 96.7

Alunos do Pré B, da Escola Municipal de Ensino Fundamental, 
Profª Anita Boneth Beltrame, visitam a Rádio Club FM 96,7 

Projeto Meu Primeiro Dinheirinho

Em parceria com 
Consórcio Machadinho, 
a Engie Brasil Energia e 
a Cooperativa Sicredi, a 
Secretaria Municipal de 
Educação e Cultura de 
Machadinho reinicia o 
Projeto “Meu Primeiro 
Dinheirinho” na Escola 
Municipal de Ensino Fun-
damental Professor Sa-
muel Comachio.

O objetivo deste pro-
jeto é trabalhar Educa-
ção Financeira de forma 
lúdica, desenvolvendo a 
capacidade de planejar 
boas decisões financeiras 
desde cedo, compreen-
der como se dá a geração 
de renda para as pessoas 
e oferecer alternativas 
para que os alunos pos-
sam obter conhecimento 
para lidar com o dinheiro 

de forma mais consciente 
e inteligente.

O Projeto segue com 
as mesmas regras implan-
tadas no ano anterior, o 
aluno que cumprir todas 
as regras estabelecidas, 
como merecimento, re-
cebe as Samuedas e vai 
guardando em seu cofri-
nho para posteriormente 
poder gastar na primeira 
feirinha que será realiza-
da ao final do primeiro se-
mestre. O aluno também 
tem a opção de guardar 
parte do dinheiro, caso 
tenha interesse em algum 
produto de valor maior, e 
utilizar na última feirinha 
do ano.

Fonte e fotos: SMEC 
Machadinho - Por: ASS-
COM Governo de Macha-
dinho-RS

Por: Imprensa
Oficial Piratuba

Na tarde dessa segun-
da-feira (04), reuniram-se 
no anfiteatro do Centro 
de Informações Turísticas 
de Piratuba (CIT) os novos 
membros do Conselho Mu-
nicipal da Cidade (COMCI).

O Conselho Municipal 
da Cidade, é um órgão, 
que serve como um canal 
efetivo de participação 
popular e está no papel 
de fortalecimento da par-
ticipação democrática da 

A XXXX Feira de Ternei-
ros, Terneiras e Vaquilho-
nas e XIII Remate de Gado 
Geral, que estavam progra-
mados para ocorrer no mês 
de maio como parte das 
festividades dos 65 anos de 
Machadinho, foram cance-
lados. A decisão foi tomada 
devido aos alagamentos e 
à interrupção do sistema 
na sede da PROCERGS, o 
que impossibilitou, naque-
le momento, a emissão de 
GTAs e outros documentos 
essenciais para a realização 
do evento.

A equipe da secretaria 
vinha trabalhando há al-
gum tempo na organização 

CONSELHO MUNICIPAL DA CIDADE 
NOMEIA NOVA DIRETORIA

O COMCI é composto por membros 
representantes de diversas áreas, sendo elas:  

Poder Executivo Municipal
Poder Legislativo Municipal
Associação dos Estabelecimentos de hotéis e 
Restaurantes e Similares
Secretaria de Turismo e Fundação de Cultura 
e Eventos
Secretaria de Administração e Finanças
Secretaria de Educação e Esportes
Secretaria de Saúde
Câmara de Dirigentes e Lojistas do Município 
(CDL)
Companhia Hidromineral de Piratuba
Conselho de Arquitetura e Urbanismo (CAU)
Conselho Regional de Engenharia e Agrono-

população na formulação 
e implementação de polí-

ticas públicas, que aten-
dam as demandas locais.

mia (CREA)
Ordem dos Advogados do Brasil (AOB)
Secretaria da Cidade e Desenvolvimento Eco-
nômico

Os membros do conselho nomearam a nova 
diretoria, que terá vigência de mandato no 
período de 02 anos, conforme decreto nº 
2.169/2024.
 
Confira a estruturação da diretoria do COMCI:
Luana Débra Machado – Presidente

Deonete Gasparini Sandi – Vice-presidente
Franciele Luciane Turetta – 1ª Secretária
Patrícia Drozila Frachin Oliveira – 2ª Secretária

Feira de Terneiros, Terneiras e Vaquilhonas e Remate de 
Gado Geral de Machadinho Tem Nova Data

Confira a programação:
21/06 - Sexta-feira:
9h às 12h e 13h às 18h - Recebimento dos Animais.
22/06 - Sábado:
9h - Recepção aos expositores e compradores
12h - Almoço (churrasco)
14h - Início do Remate

do evento e devido a procu-
ra pela inscrição de animais, 
estava se desenhando uma 
feira com grandes expectati-
vas de negócios.

Após o cancelamento, 
um grande grupo de pecuaris-
tas procurou a Secretaria de 
Agricultura e Abastecimento, 
sugerindo a remarcação da 
data. Assim, em uma reunião 

envolvendo a administração 
municipal, a secretaria de 
agricultura e pecuaristas, foi 
decidida a nova data para a 
realização da feira.

A XXXX Feira de Ternei-
ros, Terneiras e Vaquilhonas 
e XIII Remate de Gado Geral 
será realizada no Parque de 
Exposições Alcides Amadeu 
Meassi. A realização é do Go-
verno Municipal de Macha-
dinho por meio da Secretaria 
de Agricultura, Abastecimen-
to e Meio Ambiente e EMA-
TER/ASCAR/RS, com o apoio 
da Inspetoria de Defesa Agro-
pecuária - IDA. Por: ASSCOM 
Governo de Machadinho-RS
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A Junta Militar de Ma-
chadinho, sob a supervi-
são do secretário Douglas 
da Silva, está emitindo um 
alerta importante para os 
jovens nascidos no ano de 
2006, os quais completam 
18 anos em 2024. O prazo 
para o alistamento, essen-
cial para cumprimento das 
obrigações militares, está 
se encerrando: somente até 
o dia 30 de junho. Isso se 
aplica a todos os jovens que 
alcançam a maioridade, em 
qualquer mês de 2024.

Os jovens têm duas 
opções para realizar o alis-
tamento: Pessoalmente, 
comparecendo à junta mi-
litar de Machadinho, levan-
do consigo a Identidade ou 

Jovens que completam 18 anos em 2024 devem se alistar até o dia 30 de junho 
CPF, foto 3X4, Certidão de 
Nascimento e Comprovan-
te de Residência. Ou online, 
através do site alistamento.
eb.mil.br. Porém, é impor-
tante ressaltar que, mesmo 
optando pelo alistamento 
online, após, é obrigatório 
comparecer pessoalmen-
te na junta para confirmar 
os dados, levando consigo 
uma foto 3×4.

Importante: Junta Mi-
litar de Machadinho, ficará 
fechada a partir do dia 26

Com o prazo se apro-
ximando e considerando 
que a junta estará fechada 
a partir do dia 26 de junho, 
é crucial não procrastinar. 
Aqueles que deixarem para 

a última hora, podem en-
frentar dificuldades, já que 
não poderão realizar o alis-
tamento presencialmente 
nos últimos dias. No entan-
to, se encontrarem a junta 
fechada, poderão se alistar 
online, através do site men-
cionado anteriormente e 
depois, comparecer na Jun-
ta.

Vale ressaltar a importân-
cia do alistamento militar, pois 

o não cumprimento dessa 
obrigação pode acarretar em 
diversas restrições, como a 
impossibilidade de participar 
de concursos, ingressar em 
faculdades e até mesmo tra-
balhar com carteira assinada. 
Além disso, é uma responsa-
bilidade que perdura até os 45 
anos de idade no Brasil.

Confecção da Carteira 
de Identidade

No que diz respeito à 
confecção da carteira de 
identidade, o posto de iden-
tificação gerenciado por 
Douglas da Silva, está fun-
cionando, embora com um 
tempo de espera um pou-
co mais longo, devido a al-
guns contratempos. Após 

um período de interrupção, 
devido às enchentes no Rio 
Grande do Sul, o sistema da 
Procergs, utilizado para a 
confecção das carteiras de 
identidade, está novamente 
operacional.

Portanto, as pessoas 
que necessitarem do servi-
ço de emissão da carteira de 
identidade, podem procu-
rar o posto de identificação 
para dar entrada no pedido. 
Embora haja uma demora 
adicional, devido à deman-
da acumulada durante o 
período de inatividade do 
sistema, o serviço está dis-
ponível e funcionando para 
atender às necessidades da 
comunidade. Fonte: Rádio 
Club FM 96.7

Na manhã da quinta-
-feira, 6 de junho, uma 
importante notícia foi 
transmitida à comunida-
de Machadinhense, pela 
Deputada Estadual Silva-
na Covatti.

Com a articulação do 
Progressistas de Machadi-
nho, através dos senhores 
Robson Duarte, Luiz Rebes-
chini, Profe Jusse, Sidnei 
Lopes de Lima, Silvino Luiz 
Menon e demais membros, 
o município assinou um 
convênio para a saúde.

Através da Portaria nú-
mero 750/2023, o Hospital 
Beneficente São João rece-
berá um investimento sig-
nificativo de R$ 193 mil, da 
Secretaria de Saúde do Rio 

Convênio Assinado para 
Investimento em Saúde no PADU 

Grande do Sul. Esses re-
cursos serão destinados ao 
PADU, de Machadinho, vi-
sando a aquisição de equi-
pamentos essenciais para 
os serviços de saúde e me-
lhorias nos atendimentos à 
população local.

A deputada Silvana 
Covatti, expressou sua gra-
tidão ao ver a política real-
mente fazendo a diferença 
na vida das pessoas, es-
pecialmente para aquelas 
que mais precisam.

Parabéns a todos os 
envolvidos por garantirem 
que esses recursos chegas-
sem ao município de Ma-
chadinho, beneficiando di-
retamente o PADU. Fonte: 
Rádio Club FM 96.7O governo do Estado 

anunciou que, desde a últi-
ma semana, iniciou o pro-
cesso para reativar o data 
center da Procergs, que ha-
via sido desligado preventi-
vamente em 6 de maio de-
vido aos alagamentos que 
atingiram a sede da com-
panhia, localizada na região 
central de Porto Alegre.

Com a paralisação do 
data center, diversos servi-
ços foram interrompidos, 
afetando principalmente 
setores ligados à agricultu-
ra. Um exemplo notável é 
o setor de Blocos de Produ-
tor Rural da Secretaria de 
Agricultura, Abastecimento 
e Meio Ambiente do muni-
cípio de Machadinho. Du-
rante os últimos 30 dias, 
produtores rurais enfren-
taram dificuldades, pois o 
atendimento foi limitado à 

Governo do Estado Restaura Operação de 
Data Center da Procergs Após Alagamentos

entrega de talões que esta-
vam em estoque.No entan-
to, com o restabelecimento 
do sistema, os serviços de 
consultas de cadastro, soli-
citações de novos talões de 
notas, inclusões, alterações 
e baixas de inscrições já es-
tão novamente disponíveis. 
Este retorno é crucial para 
garantir que os produtores 
rurais possam manter suas 
atividades regularizadas 
sem maiores transtornos.

Produtores que preci-
sarem de mais informações 
ou realizar procedimentos 
presenciais podem se dirigir 
à Secretaria de Agricultura, 
Abastecimento e Meio Am-
biente de Machadinho, mu-
nidos dos documentos ne-
cessários, incluindo o bloco 
de produtor rural.  

Por: ASSCOM Governo 
de Machadinho-RS

Barracão-RS celebra 
uma marca impressionan-
te com a catalogação de 
sua 200ª cascata, refor-
çando seu título de desti-
no natural por excelência. 
O projeto, coordenado 
por Elvio Jacobi da página 
"O Paraíso das Cascatas", 
registrou a Cascata do Di-
dino como a mais recen-
te adição ao inventário. 
Localizada em uma sanga 
na Linha São Lourenço, a 
apenas 5 km da cidade, a 
Cascata do Didino possui 
5 metros de altura e é um 
espetáculo da natureza.

Na companhia de seu 
pai, Nivio, e de seu tio, Vil-
son, Elvio Jacobi desbravou 
mais uma beleza natural, 
evidenciando o potencial tu-
rístico e a riqueza natural de 
Barracão. Esta conquista é 
mais um passo significativo 
para que Barracão receba o 
título de Capital Nacional 
das Cascatas, um reconhe-
cimento proposto pelo Pro-
jeto de Lei Nº 2039/2024, 
atualmente em tramitação 
no Congresso Nacional.

A catalogação das 
cascatas de Barracão não 

Barracão-RS Cataloga sua 200ª Cascata: Uma 
Conquista para “O Paraíso das Cascatas” 

apenas destaca a beleza 
natural da região, mas tam-
bém promove o turismo 
ecológico e a valorização do 
meio ambiente, posicionan-
do o município como um 
destino imperdível para os 
amantes da natureza.

Com cada nova desco-
berta, Barracão se consolida 
como "O Paraíso das Casca-
tas", atraindo visitantes e ad-
miradores das paisagens na-
turais deslumbrantes que a 
cidade tem a oferecer. Fonte: 
Assessoria de Comunicação

Na tarde desta sexta-
-feira (07), o prefeito Nilvo 
Dorini esteve vistoriando 
a execução do pavimen-
to na estrada do Alto São 
Roque.

Essa obra é muito 
aguardada pelos morado-
res locais e pelos usuários 
da via, trazendo melho-
rias significativas para a 

Pavimentação da Estrada do Alto São Roque é 
vistoriada pelo Prefeito Nilvo Dorini 

comunidade.
O novo pavimento co-

necta o Contorno Viário à 
Comunidade de Alto São 
Roque, totalizando uma ex-
tensão de 1.907,07 metros.

Até o momento, 1.260 
metros lineares já foram 
concluídos, com previsão de 
término do restante neste 
sábado (08). Após a aplica-

ção completa do pavimen-
to, serão realizadas as sinali-
zações vertical e horizontal.

O custo total da obra 
é de R$ 2.023.346,44, sen-
do R$ 1.500.000,00 viabi-
lizados pelo estado e R$ 
523.346,44 de contraparti-
da do município.

Fonte: Assessoria de 
Comunicação

Um concurso de 
abrangência estadual 
possibilitará conhecer 
a maior árvore símbolo 
do Rio Grande do Sul, a 
erva-mate (Ilex paragua-
riensis). Trata-se do Con-
curso Árvores Gigantes, 
que está na segunda edi-
ção e teve lançamento 
na manhã desta quarta-
-feira (05/06), Dia Mun-
dial do Meio Ambiente, 
no auditório da Escola 
de Ciências Agrárias, 
Inovação e Negócios da 
Universidade de Passo 
Fundo (UPF). Coroan-
do o lançamento, foram 
plantadas cinco mudas 
de erva-mate, represen-
tando os cinco Polos Er-
vateiros do Estado.

O Concurso visa 
identificar os maiores 
exemplares de diferen-
tes espécies arbóreas 
nativas do Rio Grande 
do Sul, também conside-
radas estratégicas para 
a conservação da fauna 
silvestre. Na primeira 
edição a espécie foi arau-
cária. De acordo com o 
coordenador do evento 
e professor de Silvicultu-
ra da UPF, Jaime Marti-
nez, o objetivo é buscar 
um resgate sobre a im-
portância dos ambientes 
florestais. “Escolhemos 
a estratégia de elencar 
uma espécie por ano 
para despertar interesse 

Concurso vai identificar árvores gigantes de erva-mate no RS 

e curiosidade sobre essas 
espécies, promovendo va-
lorização das florestas en-
tre proprietários de terras 
e comunidades em geral”, 
explicou.

De acordo com a co-
missão organizadora, em 
função das enchentes que 
assolaram o Estado, para 
esse ano ficará apenas a 
divulgação do Concurso 
e a identificação dessas 
árvores. Ainda segundo 
os organizadores, possi-
velmente a partir do mês 
de março será lançado o 
regulamento e a abertura 
das inscrições, que pode-
rão ser feitas nos Escritó-
rios Municipais da Emater/
RS-Ascar, vinculada à Se-
cretaria Estadual de De-
senvolvimento Rural. A di-
vulgação da árvore gigante 
será no dia 21 de setem-
bro, quando se comemora 
o Dia da Árvore.

Para o engenheiro 
agrônomo da Emater/RS-

-Ascar Regional Passo Fun-
do e coordenador da Câ-
mara Setorial Estadual da 
Erva-mate, Ilvandro Barre-
to de Melo, com a escolha 
da espécie erva-mate, hou-
ve um envolvimento maior 
da Emater/RS-Ascar, visto 
que a Instituição tem atua-
ção direta no setor ervatei-
ro. Além disso, ele destaca 
a inserção da Câmara Se-
torial da Erva-mate do RS, 
que é composta por cinco 
Polos Ervateiros do Estado 
(Região de Machadinho, de 
Erechim, de Palmeira das 
Missões, de Venâncio Aires 
e do Alto Taquari) e, conse-
quentemente, agregou as 
associações de produtores, 
o Sindicato das Indústrias 
do Mate e o Instituto Brasi-
leiro da Erva-mate (Ibrama-
te). “Houve engajamento 
de várias instituições do se-
tor ervateiro, participando 
dessa iniciativa, por isso te-
mos a certeza de que será 
um concurso com um dife-
rencial significativo, tanto 
para a UPF como uma gran-
de oportunidade para a er-
va-mate, que terá divulga-
ção das suas propriedades 
e seus benefícios, além do 
que ela representa no con-
texto ambiental, histórico, 
econômico, social, cultural 
e turístico”, avaliou Melo.

Fonte: Assessoria de 
Imprensa da Emater/RS-
-Ascar – Regional de Passo 
Fundo

O período de inscrições 
para o concurso público da 
Prefeitura Municipal de São 
João da Urtiga se encerra na 
próxima semana. As vagas a 
serem preenchidas são para 
os cargos de médico da famí-
lia (duas vagas) e uma vaga 
para atendente de creche. 

Podem participar profis-
sionais que tenham Ensino 
Superior Completo e Habili-
tação legal para o exercício 
das funções de Médico, ou 

Concurso público da Prefeitura 
Municipal de São João da Urtiga 

Ensino Superior Completo 
em qualquer área.

As inscrições devem ser 
feitas através do preenchi-
mento do formulário ele-
trônico disponibilizado no 
endereço eletrônico www.
aprendersc.srv.br na opção 
correspondente ao municí-
pio de São João da Urtiga - 
RS, até às 15h do dia 12 de 
junho.

O certame é compos-
to por prova objetiva de 
conhecimentos, prevista 
para acontecer no dia 01 
de julho de 2018, na Es-
cola Municipal de Ensino 
Fundamental Luiz Biasi. 
Fonte: Prefeitura Municipal
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No dia 5 de junho de 
2024, em honra ao Dia Mun-
dial do Meio Ambiente, Ma-
chadinho testemunhou uma 
ação extraordinária, organi-
zada pelo Consórcio Macha-
dinho e equipe do Programa 
de Educação Ambiental, em 
parceria com os Bombeiros 
Voluntários. A iniciativa, re-
alizada ao longo do dia, foi 
uma verdadeira celebração 
em prol da natureza, de-
monstrando compro-
misso com o cuidado 
ambiental.

Das 09h00m ao 
meio-dia, a equipe 
se posicionou em 
frente à prefeitura 
municipal, enquan-
to das 13h00m às 
16h00m, a atividade 
foi realizada na Pra-
ça da Bandeira, ao 
lado da biblioteca de 
Machadinho. Foram 
distribuídas mudas 
de árvores nativas, 
como ipês, pitangas 
e guabijus, propor-
cionando às pessoas, 
a oportunidade de 
contribuir diretamen-
te para o aumento da 
cobertura vegetal.

Além da distribui-
ção de mudas e adu-
bo orgânico, o evento 
contou com sorteios 
de brindes, incenti-
vando a participação 
e o engajamento da 
comunidade. Mui-
tos presentes, in-
cluindo estudantes e 
moradores, levaram 
consigo mudas para 
plantar, garantindo 
que essas árvores se 
tornem parte inte-
grante do ambiente, 
embelezando a cida-
de e proporcionando 

Consórcio Machadinho: Ação em Prol do Meio 
Ambiente Marca o Dia Mundial em Machadinho 

benefícios ambientais por 
muitos anos.

A ação, também incluiu 
a coleta de pilhas, baterias 
velhas e outros resíduos pre-
judiciais ao meio ambiente, 
como blisters de remédios. 
Essa iniciativa de conscien-
tização sobre o descarte 
adequado de resíduos, teve 
uma adesão significativa por 
parte da comunidade, evi-
denciando o compromisso 

coletivo com a preservação 
ambiental.

Essa atividade, não ape-
nas marcou o Dia Mundial 
do Meio Ambiente, mas tam-
bém fez parte da Semana do 
Meio Ambiente, oferecendo 
à comunidade uma oportuni-
dade de unir esforços em prol 
de um objetivo comum: pro-
teger e preservar o meio am-
biente para as gerações fu-
turas. Iniciativas como essa, 
demonstram a importância 
de cuidarmos do nosso pla-
neta e agirmos de forma res-
ponsável em relação ao meio 
ambiente. As árvores que 
serão plantadas, não apenas 
embelezarão Machadinho, 
mas também serão um lega-
do duradouro, proporcionan-
do benefícios ambientais e 
melhorando a qualidade de 
vida para todos. Fonte: Rádio 
Club FM 96.7
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